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Werte Frú Sigrid, ich vermute mal letzteres. Da nach Artikel 47 der Föderationsverfassung das
regionale Transportwesen in die Gesetzgebungshoheit der Länder fällt und dies auch schon seit
sehr langer Zeit so ist, hat sich in jedem Land der Föderation halt eine der Landestopographie
und den Vorstellungen der Landesbewohner entsprechende ÖPNV-Infrastruktur entwickelt.

Neuturanien ist aufgrund seiner doch recht geringen Bevölkerungsdichte für den
schienengebundenen ÖPNV wohl eher weniger geeignet. WIr können recht stolz auf unser
Autobahnnetz sein, welches alle größeren Städte verbindet und den Überland-Busverkehr
schnell, zuverlässig und damit attraktiv macht.

Für den Bau von Eisenbahstrecken sehe ich in Neuturanien eigentlich nur die Verbindung
zwischen Bergen und Helmrich-Groningen, maximal verlängert bis Roman-Hafen als sinnvoll an.
Aber diese dann vielleicht sogar in Magnetschwebetechnik oder einer anderen
Hochgeschwindigkeitstechnologie.
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